



Niesenbahn AG, 3711 Mülönen

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Niesenbahn AG nehmen mit grosser Betroffenheit und Anteilnahme Kenntnis vom Hinschied von

Franz Reist

5. Juli 1930 – 13. Februar 2017

Mitglied des Verwaltungsrates 1977–2002

Franz Reist hat sich mit grosser Hingabe, Pflichtbewusstsein, Augenmass und Sorgfalt für die Niesenbahn, deren Entwicklung und insbesondere deren Infrastruktur und Technik eingesetzt. Beim Um-/Neubau des Berghauses Niesen Kulm hat er als Projektleiter besondere Verantwortung übernommen. Mit Franz Reist verlieren wir eine initiative, kompetente, engagierte und wertschätzende Persönlichkeit, die eine grosse und schmerzliche Lücke in unserem Kreis hinterlässt. Wir werden ihn in Dankbarkeit in ehrender Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid und Mitgefühl.

Die Beerdigung findet am Dienstag, 21. Februar 2017, um 13 Uhr auf dem Friedhof Brugg statt mit anschliessender Trauerfeier im Kirchgemeindehaus Brugg.

Niesenbahn AG
Dr. Daniel Fischer
Präsident des Verwaltungsrates